
 

 

 
San Pietro in Casale, 23 agosto 2021  

 
       Al sig. SINDACO del Comune 
        di San Pietro in Casale 
        CLAUDIO PEZZOLI 
 
OGGETTO: interpellanza “raccolta PAP” 
 
   Dal 2013 in questo Comune il servizio di raccolta rifiuti avviene mediante il Porta a 
Porta. 
   Purtroppo nonostante ormai 8 anni tale servizio non riscuote l’approvazione di una  
parte della cittadinanza. I motivi sono molteplici ma quello che va per la maggiore risulta 
sicuramente il lasso di tempo troppo lungo nella raccolta della plastica e della carta. Il 
dover tenere anche quindici giorni certi contenitori può portare disagi al cittadino. Il 
comune di San Giorgio di Piano che utilizza il medesimo metodo ha però deciso nei 
mesi estivi di procedere con la raccolta della plastica tutte le settimane. 
   In qualità anche di Presidente dell’Unione Reno-Galliera era sicuramente a conoscenza 
della situazione a San Giorgio e probabilmente ne avrà anche discusso con il suo 
omologo. 

   In passato alle numerose domande che questo gruppo consiliare ma non solo esso 
aveva fatto, avete sempre risposto che il differenziare il servizio rispetto agli altri comuni 
ha un aggravio di costi. 

   Con la presente lo scrivente consigliere 
                                                      INTERPELLA 

Il Sindaco per conoscere: 
 

• È mai stato fatto uno studio del costo per questo servizio migliorativo da 
effettuare almeno nei mesi estivi? 

• Visto che già un comune della Reno-Galliera ha fatto una scelta diversa, non è il 
caso che ci si possa unire a esso?  

   Si richiede risposta scritta. 
 
   Cordiali saluti 
 

                                                                                Renato Rizz 
                                                                 Capogruppo “L’Altra San Pietro” 
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